

## Inauguran primera etapa del Gimnasio Municipal de Puchuncaví tras amplio proceso de recuperación mediante alianza público-privada

Tras años de abandono y deterioro, el Gimnasio Municipal de Puchuncaví volvió a abrir sus puertas a la comunidad luego de la finalización de su primera etapa de recuperación. La actividad inaugural reunió a autoridades comunales y regionales, representantes de la empresa privada, dirigentes sociales y vecinos, marcando un hito relevante para la comuna y para el fortalecimiento de la infraestructura deportiva en el litoral norte de la Región de Valparaíso.

La ceremonia contempló la bendición del recinto por parte de un sacerdote, como símbolo de protección y buen uso del espacio, además de una presentación del Ballet Municipal de Puchuncaví, que dio un carácter cultural y comunitario a la jornada. El gimnasio, considerado un lugar ícono para la comuna, había permanecido por años en condiciones que incluso llevaron a evaluar su demolición.

### Anuncio Patrocinado

El gerente general de Aguas Pacífico, Javier Moreno Cuellos, detalló el alcance de las obras ejecutadas, señalando que se trató de un proceso integral de recuperación. Entre los trabajos realizados se encuentran el mejoramiento y refuerzo de los hormigones, que se encontraban en muy mal estado, la instalación de mallas ACMA, el refuerzo estructural completo del recinto, la construcción de una nueva techumbre, además del desarrollo de proyectos de aguas lluvias y de sistema eléctrico, junto con las terminaciones necesarias para su habilitación. Según explicó, estas intervenciones permitieron dar un salto significativo en la calidad y seguridad de la infraestructura.

En su intervención, Moreno también reafirmó el compromiso de la empresa con el desarrollo local, destacando que Aguas Pacífico se ha fijado como meta que al menos el 60% de su mano de obra sea de origen local. Para ello, indicó que se están impulsando procesos de capacitación en conjunto con instituciones como la Universidad de Valparaíso, con el objetivo de que jóvenes de la comuna puedan incorporarse laboralmente a la empresa. Asimismo, adelantó que durante las primeras semanas de enero se darán a conocer nuevas iniciativas vinculadas al aporte hídrico de la planta para la región, en un contexto marcado por la sequía y la necesidad de contar con respaldos de agua para distintas comunidades.

Inauguran primera etapa del Gimnasio Municipal de Puchuncaví tras amplio proceso de recuperación mediante alianza público-privada

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



Desde el ámbito público, el seremi del Deporte de la Región de Valparaíso, Leandro Torres Vega, calificó la inauguración como un momento de gran relevancia tanto para Puchuncaví como para la región. La autoridad destacó el valor de las alianzas público-privadas, señalando que el trabajo conjunto entre el municipio, la empresa privada y el mundo del deporte permite concretar obras que fortalecen el tejido social y promueven hábitos de vida saludable. Además, subrayó que esta primera etapa del gimnasio representa un aporte concreto a la infraestructura deportiva regional.

Por su parte, el alcalde de Puchuncaví, Marcos Morales Ureta, resaltó el carácter emblemático de la obra y recordó el estado en que se encontraba el recinto al inicio de su administración en 2021. Según señaló, el gimnasio estaba en completo abandono y existía incluso la posibilidad de su demolición. **"Hoy podemos ver una infraestructura renovada, con techumbre, piso y conservación, que responde a un sueño largamente esperado por la comunidad"**, indicó, agregando que el proyecto forma parte de un plan maestro impulsado por el municipio, el cual fue acogido por Aguas Pacífico en el marco de una alianza público-privada que permitió materializar una obra que, de realizarse con recursos propios, habría significado una inversión de miles de millones de pesos.

Desde la sociedad civil, Marina Cisterna, ex presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos (UNCO) de Puchuncaví, valoró la recuperación del gimnasio como uno de los logros

## Inauguran primera etapa del Gimnasio Municipal de Puchuncaví tras amplio proceso de recuperación mediante alianza público-privada

más importantes de los últimos años, pero también aprovechó la instancia para emplazar a otras empresas presentes en la comuna. En su discurso, recordó que el abandono del recinto respondió a la falta de voluntad y decisiones durante largos años, y destacó que Aguas Pacífico asumió un compromiso que otros actores no tomaron. En ese sentido, expresó su esperanza de que este proyecto marque un precedente y permita identificar a quienes están realmente comprometidos con el desarrollo de Puchuncaví.

La recuperación del Gimnasio Municipal permitirá reactivar actividades deportivas, recreativas y comunitarias, especialmente orientadas a niños, niñas y jóvenes, promoviendo la vida sana y el encuentro vecinal. En tanto, desde el municipio se informó que resta una segunda etapa de menor envergadura para completar el proyecto, con miras a consolidar este espacio como un punto de encuentro clave para la comuna y la región.

y tú, ¿qué opinas?